

Coordinación de Comunicación Social

COMUNICADO DE PRENSA

No. 104 / 2025

Ciudad de México, 21 de noviembre de 2025.

EL PJCDMX TRABAJA CON FIRMEZA PARA QUE LA JUSTICIA CONTINÚE SIENDO CERCANA A LAS MUJERES: MAG. GUERRA ÁLVAREZ

El presidente del TSJCDMX, magistrado Rafael Guerra Álvarez, reafirmó su compromiso de garantizar los derechos de las mujeres desde los hechos, impactando directamente en la vida de quienes acuden a esta casa de justicia.

Enfatizó que comparte agenda con las mujeres legisladoras del país, quienes trabajan transformando desde las leyes, la representación pública y el ejercicio del liderazgo.

El Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX) trabaja con firmeza para que la justicia continúe siendo cercana a las mujeres, señaló el presidente del Tribunal Superior de Justicia de la Ciudad de México (TSJCDMX), magistrado Rafael Guerra Álvarez, al señalar que, con pasos firmes, continúa avanzando hacia un modelo más accesible, transparente y cercano a toda la ciudadanía.

Al pronunciar un discurso en el Primer Informe de Actividades de la senadora de la República, María Guadalupe Chavira De La Rosa y desde la antigua sede del Senado de la República, Guerra Álvarez destacó que uno de los ejes fundamentales de trabajo del PJCDMX es la perspectiva de género, la cual se ha consolidado como una práctica constante y fundamental para el quehacer judicial.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Desde la institución se han impulsado acciones para asegurar que las mujeres encuentren en cada una de las instalaciones un espacio seguro y digno para la defensa de sus derechos.

“Nuestro compromiso es garantizar que los derechos se ejerzan en los hechos, que las sentencias tengan un impacto real en la vida de quienes acuden a nosotros y que la perspectiva de género deje de ser un concepto y se convierta en una práctica constante en todas las áreas jurisdiccionales y administrativas.”, subrayó el magistrado.

Frente a Chavira De La Rosa, así como de otras mujeres legisladoras y alcaldesas, mencionó que la participación de las mujeres es un derecho, la igualdad es una exigencia y la transformación solo se consolida integrando su voz, visión y experiencia. Gracias a ello, el liderazgo femenino en nuestro país avanza desde una perspectiva humana e incluyente.

Agradeció la invitación al informe y reconoció la labor de la senadora en la Cámara Alta, donde ha impulsado iniciativas que fortalecen la dignidad de las mujeres mexicanas. Asimismo, enfatizó que comparte agenda con las mujeres legisladoras del país, quienes trabajan transformando desde las leyes y la representación pública y el ejercicio del liderazgo.

Destacó que, gracias al poder femenino, México es hoy una nación que avanza desde una perspectiva más incluyente, sensible y humana. Cada iniciativa, voto y defensa en la tribuna constituye un mensaje poderoso para las generaciones presentes y futuras; tal es el caso de la primera presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, así como de la jefa de gobierno capitalina, Clara Brugada Molina, con quienes Guerra Álvarez ha trabajado en la Ciudad de México.

El presidente de este órgano judicial dijo que la transformación de México es gracias a la visión, toma de decisión y convicción femenina, haciendo de este país más justo e igualitario.

--oo00oo--